

lunes 10 de junio de 2024

La Laguna y la Sociedad 'Luis Balbuena Castellano' refuerzan su compromiso por la formación científica

El Ayuntamiento concede una subvención a la entidad para financiar un proyecto cultural que pretende mejorar los conocimientos matemáticos de la ciudadanía



La Concejalía de Cultura del Ayuntamiento de La Laguna ha concedido a la Sociedad Canaria de Profesorado de Matemáticas 'Luis Balbuena Castellano' una subvención de 10.000 euros, con el objetivo de cofinanciar un proyecto cultural que pretende mejorar y extender los conocimientos científicos, y de esta asignatura en particular, entre la ciudadanía.

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, y el presidente de la Sociedad, Alfredo Monereo, rubricaron recientemente este acuerdo por el que el Consistorio aporta la cantidad mencionada para impulsar el programa de actividades previsto. También estuvo presente en el acto el concejal accidental de Cultura del Consistorio, Dailos González.

El primer edil lagunero puso en valor "la dilatada trayectoria de esta entidad en el municipio y el esfuerzo que realiza cada año esta Sociedad, especialmente el alumnado en prácticas del grado de Matemáticas de la Universidad de La Laguna y el profesorado que, una vez pasada su jubilación, ponen su talento al servicio de este proyecto de manera altruista".

El proyecto denominado '¿Matemáticas? ¡Sí, por favor!' se desarrollará en la Casa Museo de la Matemática Educativa de La Laguna y estará abierto a cualquier persona que desee, de manera voluntaria, reforzar las enseñanzas recibidas durante su etapa escolar o adquirir nuevas habilidades en este ámbito.

La metodología de aprendizaje se basa en una gran variedad de talleres, exposiciones itinerantes, talleres, juegos didácticos, aulas de astronomía, relojes de sol itinerantes, resolución de problemas, papiroflexia, exposiciones o un seminario de resolución de problemas, entre otras propuestas con las que se pretende llegar a la ciudadanía y despertar su curiosidad científica.

El Ayuntamiento de La Laguna, a través de esta subvención, financiará gastos de personal, servicios de limpieza, material educativo y otras prestaciones básicas derivadas de esta actividad.

Este acuerdo también sirve para respaldar desde el Consistorio el trabajo que se viene desarrollando en la Casa Museo de la Matemática Educativa de La Laguna. Este espacio es el centro de actuación del profesorado voluntario que programa y realiza actividades tales como jornadas, charlas, seminarios o encuentros dedicados a las matemáticas y la literatura, además de eventos destacados en fechas como el Día Escolar de las Matemáticas, el Día de Libro o el aniversario de la declaración de La Laguna como Ciudad Patrimonio de la Humanidad.